



PENSÉE DOMINANTE

La Dévotion au Précieux Sang
de
N.-S. JESUS-CHRIST



LE MOIS DE JUILLET est particulièrement consacré à rendre au PRÉCIEUX SANG le culte qui lui est dû. Ce culte, nous le savons, c'est le culte de l'Adoration, car ce Sang, uni hypostatiquement à la divinité du Verbe, en la personne de Notre-Seigneur Jésus-Christ, est le Sang d'un Dieu.

Ce Sang se présente à nos adorations en trois états différents qui constituent, pour ainsi dire, son histoire.

I. Nous le voyons d'abord circuler dans les veines du Verbe Incarné dont il entretient la vie. Après avoir pris sa source dans le Cœur très

